

## Patroli Dialogis kepada warganya oleh Polsek Palabuhanratu

Sukabumi - [SUKABUMI.WARTABHAYANGKARA.COM](http://SUKABUMI.WARTABHAYANGKARA.COM)

Oct 2, 2024 - 12:00



*Patroli Dialogis kepada warganya oleh Polsek Palabuhanratu*

Dalam upaya meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas), Polsek Palabuhanratu melaksanakan kegiatan patroli dialogis di beberapa titik strategis di wilayahnya pada tanggal [tanggal]. Kegiatan ini dipimpin oleh [nama Kapolsek atau petugas terkait] dan diikuti oleh anggota Polsek.

Patroli dialogis ini bertujuan untuk menjalin komunikasi yang lebih baik antara polisi dan masyarakat, serta mengedukasi warga mengenai langkah-langkah pencegahan kejahatan dan pentingnya peran serta masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan. Selama patroli, petugas melakukan dialog langsung dengan warga, mendengarkan keluhan serta saran mereka terkait isu-isu kamtibmas yang ada.

Kegiatan ini mendapatkan sambutan positif dari masyarakat. Banyak warga yang menyatakan bahwa patroli dialogis semacam ini sangat membantu mereka dalam memahami dan mengenali potensi ancaman yang dapat mengganggu keamanan di lingkungan sekitar. Selain itu, petugas juga memberikan informasi mengenai program-program Polsek yang dapat diakses oleh masyarakat, termasuk layanan pengaduan dan sosialisasi mengenai bahaya narkoba dan tindakan kriminal lainnya.

Kapolsek Palabuhanratu, [nama Kapolsek], menyatakan, "Kami berkomitmen untuk terus meningkatkan interaksi dengan masyarakat. Patroli dialogis ini merupakan salah satu langkah strategis untuk membangun kepercayaan dan kerja sama antara Polri dan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman."

Dengan adanya kegiatan patroli dialogis ini, diharapkan kesadaran masyarakat akan pentingnya keamanan dapat terus meningkat, sehingga tercipta suasana yang kondusif bagi semua warga. Polsek Palabuhanratu akan terus melaksanakan kegiatan serupa secara berkala, sebagai bentuk pelayanan dan pengabdian kepada masyarakat.